



Turismo y Promoción de la Ciudad

MÁLAGA SE PROMOCIONA EN VIENA COMO DESTINO IDEAL PARA ESCAPADAS DE INVIERNO

Se ha llevado a cabo una acción promocional en el centro McArthurGlen de la ciudad y se ha realizado una campaña en 18 soportes publicitarios situados en el entorno de los conocidos mercadillos navideños de la ciudad

20/12/2023.- El Área de Turismo del Ayuntamiento de Málaga ha lanzado en Viena la campaña 'Disfruta del invierno en Málaga', para promocionar la ciudad como destino ideal para escapadas en invierno.

La campaña cuenta con la colaboración de la Oficina Española de Turismo de Viena y McArthurGlen y ha consistido tanto en la colocación estos días de publicidad de Málaga en 18 puntos (soportes publicitarios) situados en el entorno de los principales mercadillos navideños de la ciudad, y en las principales plazas, así como en la celebración de un evento promocional en el centro comercial de marcas premium outlet McArthurGlen, en las afueras de la capital austríaca.

El evento, que tuvo lugar ayer martes, es el primero de varios que conforman una estrategia de turismo de compras en colaboración con otros centros McArthurGlen de todo el mundo, durante 2024. Con ello, el objetivo es promocionar los segmentos *premium*, de compras y cultural en un entorno propicio para ello.

El acto, al que acudió el concejal delegado de Turismo, Jacobo Florido, contó con proyecciones de la ciudad de Málaga, entrega de *flyers* y recuerdos de Málaga y la celebración de un sorteo consistente en un fin de semana para dos personas en Málaga, que incluye el viaje en avión, la estancia en un hotel de cuatro o cinco estrellas, la visita al Museo Picasso Málaga y dos tickets de 250 euros para hacer compras en McArthurGlen Málaga.

Por otra parte, la campaña de soportes publicitarios en Viena se ha compuesto de contenido que enfatiza el clima de la ciudad en invierno, así como sus rincones emblemáticos. La campaña ha estado repartida por las principales arterias del centro de la ciudad, donde se ubican los conocidos mercadillos navideños de Viena.